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本日の出席率６９.７７％：会員数４４名・出席３０名・欠席１３名・出席規定免除会員（１）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ１０名・出席規定免除会員（１）０名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週は新

入会員の山口君の歓迎会に３０

名以上の方に参加していただき

有難うございます。もう一回例

会をしてもよい人数でした。本

当に盛り上がり楽しかったです。

おいの時はこがんことなかった

とか、こんなに来てもらってな

いとか話が聞こえてきました。山口君は幸せ者だと思いま

す。是非ロータリー活動を頑張っていただきたいと思います。

　２月２日に九十九島動植物園の野村園長に来ていただき

卓話をいただきました。去年亜熱帯動植物園から九十九島

動植物園に変わり、愛称が森きららになりました。ピーク

時は２５万６千人もの来場者があったのが平成１６年には

１４万５千人に減っていたそうです。そして今は１９万人

に戻しているそうです。

　北海道の旭山動物園の話ですが、今後の存続すら問題

とされていたのを、動物の自然な生態が見られる動物園と

していろんな施設を作り、一躍全国的に有名になり一時は

上野動物園も抜いて入場者数日本一になったこともあるそ

うです。その旭山動物園に何度もいかれ研究をされ、今佐

世保の九十九島動植物園も生まれ変わってきております。

新しい施設も出来てきております。後から見学させていた

だきますが、楽しんでいただきたいと思います。

　昭和３６年の開園で、私も子供の時は親に連れられてよ

く来ていました。私の子供も小さい時はよく連れてきてい

ました。ところでその私の子供が森きららに子供を連れて

きております。親子２代ではなく、３代にわたって楽しま

せていただいています。このような施設があって本当に感

謝しています。

Report

成功の法則その４２

商売とはお客様のことを考えること

　旭山動物園の坂東園長は、よく「旭山動物園の成功の秘

訣は何ですか？」と聞かれるそうです。その答えは、じつ

はあまり「成功」というのを意識したことはないんですよ。

僕はただ動物の気持ちになって施設を設計しただけと答え

られるそうです。只ひたすら動物のことを考える、只ひた

すらお客様のことを考える、これが商売成功の秘訣ではな

いかと思います。

１．例会変更

　　 ありません。

２．来　　信

　  ・ガバナー事務所

　　 ①韓国とのクラブ間の交流状況について

　　 ②韓国とのクラブ間で行った震災復興共同プロジェ

　　　クトについて　　のアンケート　　 

     

３．伝達・通知

　　特にありません。

井上亮 中央会会長

　５月２０日に第４４回市内８ロータリークラブ親睦ゴル

フ大会が開催されます。当クラブより１２名の参加です。

スタート時間３０分前にご集合ください。

committee
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ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／５月２４日１２：３０～

次回献立／ハンバーグ温野菜添、ポタージュスープ

本田 実 職業奉仕委員長

　本日は、職場訪問例会にご出席ありがとうございます。

さて、本日の昼食のお弁当は、昨年 9 月 1 日に卓話に

来ていただきました、宮共生会さんのハーベストキッ

チンで作られているものです。如何でしょうか。

　動植物園の見学は、バラ園からのコースと、動物園

からのコースの 2 班に分かれていただきます。ご協力

をお願いします。

 ■　職場訪問例会 ・九十九島動植物園　■  

　　九十九島動植物園　森きらら　

　　　　　　　園長　野村成人様

　佐世保中央ロータリークラブ様に

は、今年 2 月に卓話で訪問させてい

ただきました。ありがとうございま

した。

　さて、本日は週末くらいまで見頃のバラ園を、ご堪

能いただきたいと思います。見事に咲いた昨年ほどは

ありませんが、平年と比べると、元気良く咲いています。

植物園の方は、入社 2年目の職員がご案内いたします。

動物園の方は、絶滅危惧種、国の天然記念物にも指定

されているツシマヤマネコを見ていただきたいと思い

ます。給餌しながら説明いたします。繁殖の方も再挑

戦中です。ご案内の方は、今年入社したばかりの職員

が担当致します。質問等は、随時していただきたいと

思います。

　卓話でお話ししましたように、園内いろいろ変わっ

てきています。是非とも、ご家族様とご一緒に、再来

園をお願いします。
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